

# Berikan Pelayanan Prima, Polsek Beber Laksanakan Pengaturan Lalu Lintas

**Panji Rahitno - CIREBON.INFORMAN.ID**

Sep 9, 2024 - 13:04



**CIREBON** - Polisi dari Polsek Beber telah menunjukkan komitmen mereka dalam menciptakan keselamatan berlalu lintas bagi seluruh warga masyarakat. Pagi hari ini, para anggota patroli Polsek Beber telah melaksanakan Gatur Lalin (Pengaturan Lalu Lintas) di SMPN 1 Beber dan SMAN 1 Beber.

Kegiatan Gatur Lalin tersebut diadakan sebagai bagian dari upaya kepolisian untuk meningkatkan kesadaran keselamatan berlalu lintas di lingkungan sekolah.

Para anggota patroli Polsek Beber dipandang sangat aktif dan melakukan tindakan pengamanan dengan sangat terorganisir, sehingga menghasilkan arus lalu lintas yang lancar dan aman di sekitar kedua sekolah tersebut.

Kapolsek Beber, AKP Mochamad Achir SH, mengatakan bahwa upaya untuk meningkatkan kesadaran keselamatan berlalu lintas dalam lingkungan sekolah adalah tugas yang sangat penting bagi seluruh masyarakat, terutama para orang tua dan guru. Diharapkan, kegiatan gatur lalin yang dilakukan oleh anggota patroli Polsek Beber dapat menjadi contoh yang baik bagi masyarakat sekitar.

“Kami berharap agar para pemilik kendaraan dapat mematuhi aturan lalu lintas dan tidak berhenti di tempat yang salah, sehingga dapat membantu meningkatkan keamanan bagi para pelajar dan masyarakat sekitar,” tambah AKP Mochamad Achir SH. Salah satu perwakilan dari salah satu Guru SMPN 1 Beber, menyatakan rasa terima kasihnya kepada para anggota patroli yang sudah sangat sabar dan terus menyadarkan mereka tentang pentingnya keselamatan berlalu lintas.

Kapolresta Cirebon Kombes Pol Sumarni SIK, SH, MH menuturkan melalui Kapolsek Beber AKP Mochamad Achir SH kegiatan gatur lalin yang dilakukan oleh Polsek Beber pada pagi hari ini merupakan upaya konkret dalam menciptakan keselamatan berlalu lintas bagi seluruh warga masyarakat, terutama pada lingkungan sekolah. Semoga kegiatan ini dapat terus dilakukan dan diikuti oleh masyarakat secara umum.